

Cuatro detenidos y un laboratorio de drogas desbaratados en investigación que comenzó en Los Andes

La Brigada Antinar-cóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Los Andes, logró la detención de cuatro delincuentes dedicados al tráfico de drogas. Este procedimiento se gesta hace años en la comuna de Los Andes, con diversos operativos, y durante las últimas jornadas se amplió el radio de acción hasta la Región Metropolitana.

Al respecto, el subprefecto **Ronny Ibaceta**, jefe de la Brianco de Los Andes, señaló que «este es un proceso investigativo de larga data, en donde se investiga una organización criminal

transnacional, com- puesta por ciudadanos colombianos y chilenos, en donde su primera fase consistió en una importante incautación de cannabis. Posteriormente, parte de la organización siguió operando, esta vez, para lograr hacer funcionar un laboratorio clandestino en la comuna de Santiago, el cual tenía como principal objetivo la creación de MDMA (éxtasis) la cual iba a ser comercializada en la Región de Valparaíso y Santiago».

En cuanto al detalle del resultado de este operativo, Ibaceta puntualizó que «esta diligencia permitió la incautación de 11.800

• Organización criminal continuó operaciones en la Región Metropolitana.–

comprimidos de esta sustancia, además de clorhidrato de cocaína y otras sustancias controladas por la ley 20.000. Cabe señalar que a raíz de este procedimiento, se logró la detención de cuatro personas; un chileno, tres extranjeros de nacionalidad colombiana. Dos de ellos con situación irregular en el país».

Asimismo, el subprefecto precisó que «la producción de estas sustancias tiene por objetivo el mercado de la Región metropolitana y



Más de 11 mil comprimidos de éxtasis incautó la PDI.

la Región de Valparaíso. Además, se incautaron dos vehículos que esta organización adquirió con los dineros ilícitos».

Junto con esto, Ronny Ibaceta agregó que los delincuentes acondicionaron una farmacia en la Región Metropolitana para continuar con esta actividad. «Estas personas acondicionaron las dependencias de una farmacia que está clausurada. En el segundo piso lograron establecer esta indumentaria y los equipos para elaborar estos comprimidos de MDMA».

Por su parte, el delegado provincial de Los An-

des, **Cristian Aravena**, destacó el procedimiento y los años de investigación por parte de los efectivos de la Brianco.

«Es una investigación de larga data, desde el 2020 realizada por el departamento antinar-cóticos de la Prefectura de Los Andes, y eso ha implicado, si bien no fue en nuestra provincia la incautación, sí tiene que ver con una investigación previa desde nuestra zona. Se saca de circulación una cantidad importante de éxtasis, en este caso, y que tiene que ver con una cantidad importante de dinero», cerró.

INDICADORES

| IVP | Fecha | Valor | UF | Fecha | Valor |
|---------------------------------|-----------|-----------|----|-----------|-----------|
| | 22/7/2025 | 40.792,51 | | 22/7/2025 | 39.224,63 |
| UTM Julio – 2025: 68.923 | | | | | |